

ALLEX

## Des témoignages de la vie d'autrefois recueillis par une association



*Vendredi 31 janvier, Mémoires d'Allex a tenu son assemblée générale devant une quarantaine de personnes.*

### **Mémoires d'Allex a rassemblé les récits de personnes âgées sur la vie au village dans les années 1940 à 1960 dans un ouvrage.**

Vendredi 31 janvier, Georges Loukakis a présidé l'assemblée générale de l'association Mémoires d'Allex. Tout d'abord, il est revenu sur la création de l'association en 2004, puis sur les événements organisés l'an passé : conférence avec l'historien Robert Serre en avril, balade au quartier de Laye en mai, projection de vidéos sur les témoignages de quatre anciens sur le thème la vie à Allex de 1940 à 1960 en juillet, Journées du patrimoine avec visites commentées du village en septembre, rencontre intergénérationnelle sur l'enfance pendant la guerre en octobre et exposition rétrospective des 20 ans de l'association en novembre décembre.

L'année 2025 va être occupée par le projet autour des témoignages. En 2024, plus de 60 récits de vie des personnes âgées de plus de 70 ans ont été recueillis avec l'aide d'une grille de questions permettant d'aborder tous les points de la vie quotidienne des années 1940 aux années 1960. À partir de ces récits, cinq thèmes ont été choisis pour donner lieu à des rencontres intergénérationnelles entre les anciens qui témoignent, les écoliers qui posent des questions et les habitants qui peuvent intervenir.

Les thèmes retenus sont : être enfant pendant la guerre, l'enfant et l'éducation des années 40 aux années 60 le 18 février ; la vie de la femme le 13 mai ; les loisirs le 30 juin et le monde du travail le

7 octobre. Un ouvrage avec les récits illustrés de photos anciennes sera édité en fin d'année (sur souscription à 10 €). Un spectacle théâtral avec la compagnie des Arts déclinés de Grâne est aussi prévu en fin d'année. Des séances de lecture seront organisées pendant la Semaine bleue.

Les autres projets : balades dans le village pendant les Journées du patrimoine, reconduction de l'exposition des 20 ans les 26 et 27 avril, enrichissement du site de Mémoires d'Allex avec adhésion et achat d'ouvrages en ligne de 12 € à 5 €, création d'une page Facebook et le 25 mai, participation à la fête de quartier à Barnaire avec une balade avec l'association Andrie Andra. Le bilan financier est positif. L'association a reçu différentes subventions. Le conseil d'administration a été renouvelé.